

LOCALES EXPRESS

LARGENTIÈRE

Motivés !

■ En ce début d'année, les bénévoles de la délégation de la Croix rouge de Largentière sont motivés tout comme les stagiaires. En effet, la délégation de la Croix rouge a offert des galettes des rois pour un goûter et cette année ce sont les 70 résidents de l'hôpital intercommunal de Rocher qui se sont régalés. Et puis ce dernier week-end, à l'issue d'une session de formation Croix rouge, ce sont six nouveaux candidats, qualifiés d'hyper motivés par la présidente, Ghislaine Veyrenc, qui ont reçu leur Attestation de Formation aux Premiers Secours (A. F. P. S). Bravo à Ariane Trapand de Rocles, Gaëlle Bancet de Joannas, Chantal et Nathalie Vernet de